

**PENERAPAN BUDAYA TA'DZIM UNTUK
MENINGKATKAN KEBERHASILAN PEMBELAJARAN
PESERTA DIDIK DI MTs QUDSIYYAH PUTRI KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

**Meilinda Setya Ivanka
NIM. 1910110017**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIIYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : MEILINDA SETYA IVANKA
NIM : 1910110017
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Penerapan Budaya Ta'dzim Untuk Meningkatkan Keberhasilan Pembelajaran Peserta Didik di MTs Qudsiyyah Putri Kudus

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 22 Desember 2022 sampai dengan 30 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Maret 2023



Drs. H. Muhamad Afif, M.Pd.I.
NIP. 196009211992031002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge ngembalrejo Bae PO. Box 51, Kudus 59322
 Telp (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Meilinda Setya Ivanka
 NIM : 1910110017
 Fakultas : Tarbiyah
 Program Studi : Pendidikan Agama Islam
 Judul : Penerapan Budaya *Ta'dzim* Untuk Meningkatkan Keberhasilan Pembelajaran Peserta Didik Di MTs Qudsiyyah Putri Kudus.

Telah diujikan pada 05 Juni 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/Penguji I	12-06-2023	
<u>H. Edi Bahtiar, M.Ag.</u> NIP. 197207152000031002 Penguji II	12-06-2023	
<u>Hj. Azizah, M.Pd.I.</u> NIP. 197507192001012021 Sekretaris/Penguji III	14-06-2023	
<u>Drs. H. Muhamad Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Dosen Pembimbing	13-06-2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	14-06-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Meilinda Setya Ivanka** , NIM 1910110017 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi materi yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penelitian skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Maret 2023

Yang Menyatakan,



Meilinda Setya Ivanka

NIM 1910110017

MOTTO

وَلَا تَهِنُوا وَلَا تَحْزَنُوا وَأَنْتُمْ الْأَعْلَوْنَ إِنْ كُنْتُمْ مُؤْمِنِينَ

“Dan janganlah kamu(merasa) lemah, dan jangan(pula) bersedih hati, sebab kamu paling tinggi (derajatnya), jika kamu orang beriman.” Q.S Ali Imran ayat 139.

فَلَا تَسْأَلْنِي عَنْ شَيْءٍ حَتَّىٰ أُحَدِّثَ لَكَ مِنْهُ ذِكْرًا

“Khidir berkata, jika engkau mengikuti maka janganlah engkau menanyakanku tentang sesuatu apapun, sampai aku menerangkannya.”(Q.S Al Kahfi:70)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan keberkahan di kehidupan yang hanya sementara ini. Sholawat serta salam saya haturkan kepada Rasulullah SAW serta keluarga dan para sahabatnya, dengan penuh perjuangan dan air mata kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang-orang yang penuh arti dalam hidupku:

1. Terima kasih kepada diriku sendiri yang telah kuat dan bersabar dalam mengerjakan skripsi ini, karena hanya diri sendiri yang tahu dan paham bagaimana perjuangan sampai ditahap skripsi ini.
2. Terima kasih kepada kedua orang tuaku, yang telah merawatku, mendidik dan membimbingku dengan penuh kesabaran, keikhlasan, yang tak ada henti-hentinya memberikan dukungan baik moril maupun materi, terima kasih atas do'a yang selalu kalian panjatkan hingga bisa menguatkan hati dan telah menghujani kasih sayang yang tiada henti selama ini. Semoga engkau selalu senantiasa dalam lindungan Allah SWT.
3. Terima kasih kepada Abi dan Umi, Habib Syafiq bin Sholeh Al Kaff dan Umi Syarifah Nur Intan Al Haddar yang telah mendidik dan membimbingku dengan penuh ketulusan yang selalu memberikan dukungan moril maupun materi, terima kasih atas do'a yang selalu kalian panjatkan sehingga bisa melewati semua proses dan rintangan untuk mencapai tujuan yang saya cita-citakan. Semoga Abi dan Umi senantiasa dalam lindungan Allah SWT.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	غَالِبِي	'a>lamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qad/a>'	السُّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Puji syukur Alhamdulillah peneliti ucapkan kehadiran Allah *Subhanahu wa Ta'ala* yang senantiasa melimpahkan rahmat, serta hidayah-Nya dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad *Shallallahu 'Alaihi wa Sallam* beserta umatnya sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Penerapan Budaya *Ta'dzim* Untuk Meningkatkan Keberhasilan Pembelajaran Peserta Ddik Di MTs Qudsiyyah Putri Kudus”**. Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S.1) Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Peneliti menyampaikan terima kasih atas bimbingan dan saran dari berbagai pihak dalam proses penyelesaian skripsi ini. Kepada pihak-pihak yang selalu mendukung antara lain kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin penelitian hingga selesainya skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag. M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah mempersetujui penelitian skripsi ini.
3. Puspo Nughroho, M.Pd.I., selaku ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang telah memberikan arahan, dukungan, dan persetujuan.
4. Drs. H. Muhammad Afif, M.Pd.I., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan arahan tentang penelitian skripsi ini.
5. Prof. Dr. H. Supaat, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang selalu memberikan arahan dan bimbingan.
6. Bapak Ibu Dosen Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus yang dengan sabar menuntun hingga sampai di penghujung Strata 1 dengan motivasi, ilmu pengetahuan dan petuah-petuahannya.
7. Pihak MTs Qudsiyyah Putri Kudus yang telah memberikan izin dalam penelitian ini
8. Terima kasih kepada sahabat-sahabat saya, grup Anjayani (Noor Lailatun Nuzuliyah, Kharisma Ayu Puspita, Sovie Novita, Afroh Yusriyah, Siti Umi Fatchul Jannah, Fatikhatun Ni'mah, dan Siti Nurhalimah), Almunfarizah dan Muhammad 'Imaduddin yang telah mendukung, menyemangati dan membantu saya dari awal perkuliahan hingga terselesainya skripsi ini.

9. Terima kasih kepada teman-temanku kelas PAI-A tahun 2019 yang telah berjuang bersama selama perkuliahan. Hanya do'a yang dapat saya panjatkan, semoga perhatian dan dorongan kalian semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda.
10. Semua pihak yang membantu dan mendukung atas lancarnya penelitian skripsi ini. Semoga kebaikan yang telah dicurahkan mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah *Subhanahu wa Ta'ala*, Aamiin. Semoga skripsi ini dapat membawa manfaat bagi peneliti dan pembaca. Semoga amal baik dan juga semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu mendapat balasan pahala yang berlipat ganda dari Allah *Subhanahu wa Ta'ala* dengan teriring do'a "*Alhamdulillah Jazakumullah Khaira Ahsanal Jaza*". Sebagai penutup peneliti menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh sebab itu, peneliti sangat menghargakan kritik serta saran yang bersifat membangun dari pembaca demi lebih sempurna skripsi yang peneliti susun ini. Akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat berguna, bermanfaat, barokah di dunia maupun di akhirat. *Aamiin*.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Kudus, 30 Maret 2023
Peneliti,

Meilinda Setya Ivanka
NIM.1910110017